

Aus Müll Geld für den guten Zweck machen!



Wir starteten am 01. September eine liebevolle Kronkorken-Spendenaktion für krebskranke Kinder unter dem Motto „Aus Müll Geld machen“.

Eine engagierte Kundin machte uns auf diese wunderbare Idee aufmerksam, woraufhin wir die Kundin und damit den Förderverein bei ihrer so wichtigen Arbeit tatkräftig unterstützen.



Bis Anfang Dezember haben unsere Kunden und wir die Möglichkeit, Kronkorken zu sammeln und damit Gutes zu bewirken.

Im Schalterbereich unseres Haupthauses steht dazu ein spezieller Behälter bereit, wo Sie Ihre Kronkorken jederzeit abgeben können.

Alle umliegenden Filialen können ihre gesammelten ebenfalls Kronkorken.

Jeder Beitrag zählt und hilft, die Lebensqualität krebskranker Kinder und ihrer Familien zu verbessern.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung! Sammeln Sie mit! Unterstützen Sie die Aktion, sprechen Sie Ihre Familien an und sagen Sie es Ihren Freunden und Bekannten.

Wir machen mit!